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MEDIOAMBIENTEEn todos los municipios gaditanos de menos de 50.000 habitantes
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Diputaciónimpulsalaaplicación
delaAgenda21enlaprovincia
~a Administración

provincial llevaráacabo
carrpañas informativas
sobre la iniciativa

Seva aaduar en la
n'ejora de losentornos
urbanos,contaminación
j ahorro de energía

INFORMACiÓN
:'DI2

El Area de Medio .~mhir'nle v De-

I)O'W de la DiputaciÓn Provincial
de Cádiz. ']ne gestiona el ,iu'-
¡>rc.sidente ¡,,;mero. Anlonl<) Rol-
d,;u. (Lu" nn unpon'HlCe unpul-
so a la Agenda ~ I en los munici-
pir 's de menos de 50 mil habitan-
les (Ic la provincia de C.ádiL como
uno de sus princ;pales ohjetivos
riel ,irea. Roldán maun".otma r1'O-
"iÓ" con los alcaldes de es,"" 10-

ralidades para intercamhiar in-
formación sohre este provecto de
desan-ollo sostenihle.

La pHesta "n marcha de esta ini-
ciativa lendrá su rellejo en el pró-
xi mo Pleno de la Corporación,
'lile tendrá lugar el miércoles 19
de septiembre.

Diputación ha planteado el ob-
Jetivo de 'lue lodos los municipios
de menos de 50 mil habitantes len-

gan su propia Agenda 21 y suscri-
ban la Coartade Aalborg, localidad
danesa cali¡¡cada como la ciudad
más ordenada de E\lropa.

La Agenda 21 es un programa
de Naciones Unidas para promo-
ver el desarrollo sostenible, 'l\le
puede adaptarse a la realidad lo-
cal. La pceseryación del medio
'\I\lbiente es Imo de los retos po-
líticos y sociales más importantes
dd presente siglo.

Roldán explicÓ a los alcaldes y
representantes municipales que
el Area de Medio Ambiente va a

apostar por una planificación de-
mocrática desde la Diputación
prmincia\. contando con la par-
ticipación de todos los municipios
afectados.

Paralelamente a este impulso.
MedioAmbiente va a llevar a cabo

distintas campañas para fomen-
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Alcaldes y representantes de municipios de menos de 50.000 habitantes.

tar la educación, la conciencia-
ción y la participación de los ciu-
dadanos en preservar el medio

ambiente de la provincia de Cá-
diz.

El vicepresidente primero de

Flan de Huevo al Baño María
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Diputación informó de los ser.;-
cios que presta su área tanto en
las inversiones, en la mejora de los
entomos nrbanos, agnnutura. ga-
nadería y arbolado; en la tramita-
ciÓn de snbvenciones europcas e
invcrsiones de la Confederación

Hidrográlica del Guadalquivir, así
como de los programas contra la
contaminación acústica ,. de aho-

rro de energía. '
Con respecto a las inversiones

en deporte, A.ntonio Roldán in-
f{¡rmó sobre los o¡~eti"os del Plan
de AdemaciÓn y Mejora de Ins-
talaciones y Espacios Deportivos
(PAMIED). nn plan por el quese
persigue la adcmación y mejora
de las instalaciones deportivasexis-
tentes en los municipios de la pro-
vincia, dotándolas de material de-
portivo, remodelando o adap-
tando las mismas a la exigencia le-
gal, para ofrecer un mejor seni-
cio al ciudadano.

El vicepresidente primero ex-
puso que las subvenciones de Di-
putación para las políticas me-
dioambientales yde fomento del
deporte se llevarán a cabo con cri-
terios objetivos.
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PRESTACIONESSe ubicará en los locales municipales de la plaza Vicente Beltrán

.-
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Losmayores contarán con
unnuevo CentrodeDía
El nuevo edificIo vendrá

a sustituir al que se
encuentra instalado en
la calle Charco

--.---

Contará con comedor,
bar, aula taller y
multimedia, zona de
ocio, oficina y consulta

.--------

INFORMACiÓN
ROTA
'¡ras la celebración de la Úl¡jma

reunión de la Junta de Gobierno
Local, realizada c] pasado ¡¡ de
septiembre, la primera t,'niente
de alcalde y portavoz del equipo
de Gobierno, María Eva t :orrales
ha informado de que se ha apro-
bado el proyecto básico para acon-
dicionarun nuevo Cen,m de Día

para la Tercera Edad eu la plaz.~
Vicente Beltrán, inaugurada hace
unos meses en los terrenos que
antes ocupaba el antiguo cine Ro-
ya!.

María Eva Corrales ha explica-
do que este nuevo Centro de Día
vendrá a sustituir al que se en-
cuentra instalado en la cal],: Char-

co, el cual se ha quedado peque-
ñoyan¡jguo, además de scrun]o-
cal de propiedad privada que su-
pone e] pago de un alquiler para
el Ayuntamiento,

Según ha explicado la portavoz
municipal, e] equipo de Gobier-
no ha visto interesantc trasladar

e] Centro de Día al ]ocal de la p]a-
za Vicente Beltrán, en primer lu-
gar porque es un local de propie-
dad municipal, es decir aunquc
nccesitará dc una importante in-
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Elnuevo centro se ubicará en 105locales municipales de la plaza Vicente Beltrán.

versión inicial para poder acon-
dicionarlo, lo cicrto es que ya no
habrá que pagar un alquiler men-
sual,

En segundo lugar, está situado
muy cerca del actual hogar del
pensionista de la calle Charco, con
lo que los usuarios habituados a
esta zona no tendrán que desp]a-
zarse mucho, Y por último, a] ser
un espacio más amplio y nuevo,
estará mejor acondicionado y
equipado,

Aunque será el delegado de Ser-
"cios Sociales, Francisco José Mar-

ún-Bejarano el que presente con
más detalles e] proyecto, la porta-
voz ha adelantado que el nuevo
Centro de Día contará con salón-
comedor, bar-restaurante, aula ta-
ller, aula multimedia, zona de ocio,
oficinas para administración, con-
sulta para asistencia, zona de ase-
os y vestuarios y recepción, Ade-
más, al encontrarse situado en una
plaza pública, dispone de una am-
plia zona peatonal para la insta-
lación de veladores, mesas y sillas
al aire libre,

María Eva Corrales ha comen-

LITORALExposición itinerante 'La balada del tren de la costa"

Eltren de la Costa hace escala en
la céntrica plaza de las Canteras

INFORMACiÓN
ROTA

Con el objetivo de concienciar y
abogar por la preservación del ¡j-
tara] de la comunidad autónoma,
la exposición i¡jnerante La balada
del tren (leIn costa llegaba en la tar-
de del jueves día 13 a la lo¡:alidad.

El teniente de alcalde delega-
'-10de Medio Ambiente r Playas,
.\"tonio Alcedo González, v;sita-
ha esta muestra que quedaba ins-
~daba en la Plaza de las Canteras,
elesele las ocho de la tarde a las
doce de la medianoche,

La exposición está compuesta
por paneles informati\'os que a
modo de vagones tratan temas cla-
ves del ]itoral, de manera que en
cada uno de ellos ,iajan diversos
person'!ies involucraelos en elli-
toral andaluz y su gestión, mos-
trando la eliversidad y compl~ji-

dad de intereses, usos, ac¡jvida-
eles, y administraciones que con-
vergen en ét

Además, El tren (leIn costa,guia-
do y amenizado por un equipo de
monitores ambientales, también
ofreció una proyección audio,,-
sual a través de la cual se realiza
un recorrido por el litoral anda-
luz que conduce hasta una esta-
ción \;rtual, que a su vez muestra
la necesidad de una gestión de las
costas, basada en la coordinación,
la cooperación y participación de
todas las administraciones y sec-
tores relacionados con ella,

Con esta iniciativa, organi7-'lda
por la Consejería de Medio Am-
biente de laJunta de Andalucía y
que es!... recomendo 55 munici-
pios, litorales se pretende con-
cienciar a la población de la ne-
cesidad de desarrollar una políti-

ca sostenible que sinte¡jce la pre-
servación del litoral con el creci-
miento económico, trasladando
a los "sitantes de manera lúdica

los problemas y amenazas delli-
toral, su diversidad de recursos,
los agentes y administraciones que
interv;enen y, especialmente, su
importancia ecológica, económi-
ca ': social

Él litoral andaluz cuenra con

1..l 00 kilómetros de longitud y
24,000 kilómetros cuadrados en-

tre ámbito terrestre r marino, aglu-
tinando en los sesen ta ycinco mu-
nicipios de ]a costa andaluza, que
representan el diez por ciento del
temtorio andaluz, una población
de 2,7 millones de habitantes, el
treinta y cinco por ciento del to-
tal de Andalucía,

tado que desde este local de más
de 800 metros cuadrados (el ac-
tual de la calle Charco ¡jene una

superficie de unos doscientos me-
Iroscuadrados) , el cual estará per-
fectamente adaptado y climatiza-
do, se pretende ofrecer un lugar
de encuentro y ocio para nuestros
mayores,

El objetivo de esta iniciativa, se-
gún la portavoz municipal es no
sólo construir un buen Centro de
Día sino <linamizarlo,llenarlo de
contenido y acti"dades, dotado
de "da,
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DESEMPLEO

Rota registra
1.704 personas
en la lista del
paro del mes
deagosto

INFORMACiÓN
ROTA

El paro ha vuelto a subir en la
localidad, Aunque parezca
contradictorio ya que el vera-
no es la única época del año en
la que estas cifras bajan, lo cier-
to es que agosto se ha cerrado
con 1..704 parados, 130 perso-
nas más que el mes de julio, De
nuevo el sector servicios es el

que más personas sin empleo
registra con 1..020 parados, Ci-
fras no muy halagiieñas para
el mercado laboral ya que el ve-
rano ha servido ele poco en
cuanto a la bajada del paro,

SegÚn los datos, a los 1,574
parados de julio hay que sumar
personas sin empleo cuando
la tónica habitual es la de res-
tarle, La explicación tienemu-
cho que ver con el estanca-
miento que este verano ha ex-
perimentado el sector de la
hostelería que ha visto cómo
las plazas hoteleras estaban co-
padas al cien por cien mientras
que sus terrazas estaban algo
más desiertas que en meses ve-
raniegos anteriores, Por ello,
el sector servicios que normal-
mente actúa como motor de
los desempleados a la hora de
buscar trabajo sigue estando a
la cabeza con el mayor núme-
ro de parados, un total de
1..020, Le sigue el sector de la
construcción con 206 perso-
nas en paro, la industria con
127 y la agricultura que regis-
trasoloa26parados, Por sexo
y edad, el colectivo de las mu-
jeres mayores de 25 años sigue
siendo el más peljudicado con
1..025 desempleadas frente a
los 679 en el sexo masculino,

--~~-_.~~---~

La muestra está compuesta por paneles informativos a modo de vagones.
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Delphiyacontemplabaelcierrecuandonegoció
conlaJuntay trabajadoresunplandeviabilidad
Laempresa reconocía hace dos años lafaltade «nuevos negocios a corto plazo»
al mismo tiempo que firmaba el Plan de Continuidad Industrial 2005-2010--- .---

El anunciode ceseen la actividadprovocóuna caída en los pedidos de clientes
del 28% en las tres plantas y del 86% en la de rodamientos,«la más rentable»---

JA VIER LÓPEZ

------.-
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Los administradores concursales
designados por la jueza de lo Mer'
cantil de Cádiz para gestionar la
tábrica de Delphi tras la solicitud
de la empresa de someterse vulun-
tariamente a 1m proceso concursal
aseguran que ven «ciertos indicios»
que «pudieran llevar a pensar» que
la dirección de la factoria pudiera
haber decidido cerrar la tabrica en
2005.Ésta es Wlade las conclusio-
nes a las qne ha llegadu la admi.
nistración concursal, según el infor.
me econótllÍco elaborado por los tres
especíalís!as y al que ha tenido acce-
so LA VOZ.

En este documento que entre.
garon a la titular del juzgado el
pasado 27 de julio, estos expertos
en finanzas apuntan que la como
pañia Ernst& Young -especializa.
da en servicios de auditorla empre-
sarial- realizó un informe fecha-
do en septiembre de 2005 sobre el
estado de las cuentas de la fábrica.
Los administradores aseguran que
este estudio «arroja conclusiones
alarmantes que apuntan a una caí-
da de la produccióID> que se habrla
de producir en los años siguientes.
Este docnmento. afirma el infor-
me del colegio concursal. dibuja.
ba una situación que requeria
«acciones currectivas que. en rea.
lidad, nunca llegaron».

Sin proyectos
Otro de los indicios que se señalan
es la escasez de nuevos proyectos
industriales durante el año 2005 y
los siguientes, una situación que
«aboca a Delphi a lo peor». El texto
silbraya que el sector del automó-
vil trabaja con una antelación míni.
ma de uno a dos años a causa del
tiempo que necesitan sus produc.
tos para completar su fase de desa.
rrollo. Por otro lado, la empresa
menciona la caida de las ventas y
la disminución de pedidos en su
informe de las cuentas anuales
correspondiente al ejercicio 2004y
que están fechadas y ftrmadas por
los administradores de Delphi en
mayo de 2005. La propia empresa
aftrma en este documento de hace
mas de dos años: «No se preven a
corto plazo nuevos negocios».

«Descenso vertiginoso»
Mientras todo esto sucedia, la mulo
tinacional firmó con los trabaja.
dores y la Junta de Andalucia el
Plan Indus1T1al2005-2010,en el que
se venia trahajando desde-diciem-
bre de =. En virtud de este acuer-
do, la compañia se comprometía a
mantener su actividad hasta 2010,
algo que -a todas luces-- no ha lle.
gado a cumplir.

El informe concursal también
se detiene en una serie de cues-
tiones que califica como «funda.
mentales» a la hora de analizar la
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Un informe aconsejó la toma de medidas para mejorar la situación en 2005, aunque nunca llegaron.! o. CH.

situación de la factoria. La pri-
mera de ellas hace referencia al
impacto que causó el anuncio de
cierre sobre los pedidos de los
clientes, De acuerdo con los datos
de la empresa, los pedidos de pro-
ductos se redujeron en un 28% de
febrero --cuando la compañía hace
pública su intención de cerrar- a
marzo. Si se compara el volumen
de negocio de marzo de 2G06 y
2007, el descenso de las ventas se
eleva a un 53%.

Estas cifras se corresponden a
los datos de las tres plantas de la mc-
toria, A la hora de un análisis indi-
vidual, la caída se convierte en des-
plome, La planta de rOdamientos,
(da más rentable de las tres» -iI decir
de los administradores--, recibió un
86% menos de pedidos en marzo con

respecto a febrero. La conclusión de
los integrantes del colegio concur.
sa! es categórica: «Concluimos que
el anuncio de cierre impactó gra-
vemente en la actividad de Delphí,
que suftió un descenso vertiginoso
de las unidades solícitadas»,

tribuíría a la generación de benefi.
cios en el futuro. A este respecto, el
informe ooncluye que este heci10 no
afectó a la situación fmanciera de
la factorla, pero que <csisupuso un
empeoramiento sustancial de su
situación patrimonial».

Desde el anuncio de cierre,
Delphi esgrimió la ?cumulación
de pérdidas corno la causa Que lle-
vó a la [trma a tornar la decisión
de cesar su actividad en Puerto
Real. Los administradores con.
cursales señalan sobre esta cues-
tíón que la fabrica no tomó medi-
das durante los últimos ejercicios
para mejorar su situación, <eLadis-
minución en la actividad de pro-
ducción y ventas no ha venido
acompañada por una disminución
proporcional del número de per-

Apunte contable
El informe apunta que las pérdidas
acumnladas por la compañía eran
de 237,3 millones de euros a fm de
marzo, De esta cantidad, 61,7millo-
nes se deben a la existencia de una
provisión extraordinaria de fondos
dotada en 2005 sobre la que infor-
mó LA VOZ dias después del anun-
cio de cierre. Este apunte contable
sirvió a la empresa para reflejar la
pérdida de valor de maquinaria
como resultado de que ésta no con-

~-----

El colegio
concursal
El colegio concursal esta foro
mado por los administrado.
res concursales designados
por la titular de] juzgado de
lo Mercantíl. Se trata de tma
intervención judicial en una
empresa que concw're en un
concltrSo de acreedores bajo
la Ley Concursa!. El colegio
puede estar formado por uno
o tres administradores, en
función del volumen de la
empresa que ha entrado en
suspensión de pagos -antigua
denominación del concurso
de acreedores-. Una de sus
fnnciones es gestionar el
patrimonio y las cuentas de

[

'

la cumpañia en qUlehra. La
propia empresa continúa

tomando decisiones de típo I
administrativo, pero son los,
administradores concursales 1
los que tienen la última pala.
bra en lo que respecta a las
resolnciones que impliquen
movimientos del dinero liqui.
do del que disponga la como
pañla, como pueda ser el pago
de las nóminas de los traba.
jadores, la adquisición de nue-
va materia prima para conti.
nuar la producción o la ven.
ta de productos que ya se
tengan en almacén. Otra de
sus funciones es la elabora-
ción de un informe económi.
co que detalle el estado fman-
ciero de la empresa concur.
sada. El colegio concursal del
caso Delphi esta formado por
el abogado mercantilista gadi.
tano Adalberto Cañadas, un
auditor de la empresa Price-
WaterhouseCoopers, Enrique
Bujidos, y un tercero desig.
nado por una de las empresas
acreedoras -Sidenor-, Fer-
nando Gómez.

I

~

sonal necesario para dicha pro.
ducción», apunta el informe.

La inversión en desarrollo que
realiza cUalquier empresa tiene las
miras puestas en la recogida de pin-
gües beneficios con la puesta a la

, ventadelnuevoproducto.En lamc.
torla de Delphí se invirtió desde 1998
en el desarrollo del EPS, una direc.
ción asistida eléctrica que endure-
ce el giro del volante en función de
la velocidad del vehiculo. El docu.
mento elaborado por los adminis.
tradores concursales indica que la
fabrica incurrió en 30 millones de
puros de pérdidas al partictpar en
el desarrollo de este producto, cuya
fabricación se llevó a otras plantas
de la compañia en el momento en
el que comenzaha a dar beneficios.
De esta forma, esta inversión millo-
naria produjo pérdidas por igual
cuantía en Puerto Real, mientras
generaba enormes beneficios en
otras plantas que, por otro lado, no
habían participado en el desarrollo
de los EPS. El informe concluye que
ésta es otra de las causas que lleva-
ron a Delphi a la crisis.
jlopez@lavozdigital.es
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L3s jóvenes recibieron los galardones./lA voz

Concluyeel IV ForodeJóvenes
sobrelasdesigualdaddegénero

--,----
P.A I LA voz ROTA
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Ante 1m salÓn repleto de jÓvenes
se dausmaba el IV Foro de JÓve.

.'es t:ntrejóvenes que se dedicaba

.,,, esta ocasiÓn a la Igualdad de
':;onero, La asistencia de público,
sobre todo de jÓvenes, ha sido la
tÓnica predominante en el desa,
ITalia de este foro.

En la clausura del IV Foro para
JÓvenes, que tuvo como objetivo
principal sensibilizar a la pobla,
cIÓndesde la perspectiva de la """
ducaciÓn y fomentar el pEnsa.
miento crítico acerca de problemas
sociales relacionados con las desi-
gualdades de género, las respon.
sables municipales entregaron los
premies del concmso de fotogra-
,;"s 19nalltaria, y del segwldo con-
'l'r5c de fotografía Sounderota.

SANLÚCAR

Asi, en el caso de éste último
concmso convocado por la Fun-
daciÓn Municipal para la Juven,
tud, la Cultura y el Deporte. el
Jurado acordÓ conceder el ter-
cer premIO, dotado con 50 euros
y diploma acreditativo a la foto-
grafia presentada por Javier
Ros Diaz. por su obra presenta-
da con el titulo Esperando aGio-
mar en la Calabaza; mientras
que el segundo, dotado con 150
euros y diploma acreditativo,
fue para Leopoldo Alm isas
Romero, por la fotografia pre-
sentada bajo el titulo Concierto;
y el primer premio, dotado de
200 euros y diploma acreditati.
va. recayÓ en la fotografia pre-
sentada por Juan Manuel Esté-
vez Tamariz-Martel, bajo el titu-
ID Retomo ImpGl:l
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Cádizacogeráel Congreso
IberoamericanodePrevención
deRiesgosLaborales
El objetivo del encuentro es «aumentar la sensibilidad social»
frente al problemade la mano de obra infantily el empleo sumergido

lA VOZ CÁDIZ

Cádiz será sede del Congreso Ibe-
roamericano de PrevenciÓn de
Riesgos Laborales (Prevencia) que
se celebrará entre los dias 19 y 21
de septiembre y que contará con
la participaciÓn de más de 600
especialistas.

Desde este foro se pretende
«contribuir a la cohesiÓn y justi.
cia social perseguidas por la Cum.
bre de Jefes de Estado y de
Gobierno Iberoamericanos». El

congreso está organizado por la
ConsejeI-ía de Empleo de la JUn-
ta de Andalucia, el Instituto
Nacional de Seguridad e Higiene
en el Trabajo, la fundaciÓn para
la PrevenciÓn de Riesgos Labo-
rales y la OrganizaciÓn Iberoa-
mericana de Seguridad Social
(OISS).

«El congreso quiere impulsar
el desarrollo de politicas especi.
ficas en coherencia con el singu-
lar escenario laboral de América
Latina. lastrado aún por altas

cotas de empleo informal o
sumergido, por la utilizaciÓn de
mano de obra infantil y por el
desarrollo de trabajos en condi-
ciones extremas», explican sus
responsables.

Entre los objetivos de los orga.
nizadores destacan el incremen.
tal' la «escasa sensibi1idad social
que se registra frente a este pro.
blema, fomentar el diálogo social
y la búsqueda y ejecución de
estrategias especificas para cada
sociedad».

I LaavenidadelPuertoquedará

I cortadaaltráficoa partirde
. noviembreporlasobrasdeCanalejas

Sanlúcarcontaráconel
ConsejoMunicipaldela
Discapacidady laDependencia

P.AlÁEZ SANLÚC.'R

Sa"l¡lcar contará con su Consejo
Municipal de Discapacidad y
Dependencia antes de finales de
. 110Asi se acordÓ en W1areuniÓn
",'ovia que mantuvieron algW10S
partidos políticos y los agentes
,,,ctales de id ciudad. Así. a dicha
-"",miÓnasistieron los técnicos de

delegación y los representan.
,de los parUdos PP, PA. PSOE
CIS. Por parte de las asociaci0-

!'es \ entIdades implkadas. se con-
, ,'<>nla aSIstencIa de W1nutrido

"upo de 1'epr~sentantes como
..eprn. Afanas. Once, Asafi,

~J3dre Coraje. .""ras.Centro de día
ne El Pelmm; Aeco, Afaenalsa.Afe-
,,,"~noasi come replesentantes de
a ':':,rrds;,m de Mayores de la
""deraCIÓn de AsociaciÓn de Veci-
:'os de la Colonia de Monte Algai-
da \' de la joven AsociaciÓn de
]H]inOla.anorexia. entre otros.

"Se abord¡U,(iIl temas tan inie-
n'santes como la necesIdad de ,ma
I1"')'or concienciaciÓn ciudadana.
de apostar por un mbmÚsl110 res.
petuoso. de conCJenClar " las
"m presas para que cuenten con
"stl' colectivo a la hora de contra.

tal' personal, como otras cuestio,
nes de interés en relaciÓn con los
problemas de las personas con dls-
capacidad», explicÓ el delegado
de Asuntos Sociales. Jose Luis
Alhambra.

Asimismo, se acordÓ fijar W1a
fecha limite. a fmales del mes de
Octubre, para la entrega por par-
te de las asociaciones y partidos.
de la documentaciÓn necesaria
para proceder a la constituciÓn
del Consejo m1tes de final de a110.

El delegado de As,mtos Socia-
les se comprometiÓ a remitir en
breves fechas a las asociaciones
ya los partidos políticos, un borra-
dor del Reglamento del Consejo,
para que tras su estudio y valo-
raciÓn. estos colectivos aporten
aquellas mvdificaciones y correc-
ciones que estimen oportunas,
para consensuar y facilitar así su
aprobaciÓn en la próxima reu-
niÓn.«En el ambiente de colabo-
raciÓn en el que transcurriÓ el
acto. se entendiÓ el Consejo como
una herramienta válida y nece-
saria para hacer posible que San-
lúcar se convierta en una ciudad
de dimensiones más humanas».
coocluyÓ el edil

NURIA AGRAFOJO CÁDIZ- .--------

La ejecución de las obras de los
aparcamientos subterráneos de
Canalejas y la plaza de la Hispani-
dad va a originar un gran impacto
sobre el casco histórico de la ciu-
dad. sobre todo, en lo que respecta
al tráfico. Por este motivo, el Ayun-
tamiento de Cádíz está elaborando
un completo plan para dirigir la cir-
culaciÓn por la principal zona de
acceso a intramuros, que entrará
en funcionamiento dmanie el prÓ-
ximo mes de noviembre.

De este modo, los cua1ro caITiles
de la avenida del Puerto quedarán
en principio cortados al tráfico, al
menos durante seis meses. ya que
parece que va a ser imposible habi.
litar el caITil más cercano a la ver-
ja del muelle. Este importante cie-
rre va a provocar que los autobuses
entren en el recinto portuario, don-
de se colocará un carril destinado
a este tipo de vehiculos. Los vehi-
culos particulares que accedan al
centro tendrán que tomar la calle
San Juan de Dios para girar hacia
la avenida Ramón de Carranza-que
tendrá dos sentidos--. seguir por la
plaza España, Plaza Argüelles y
salir a la Alameda. Aquellos que sal-
gan de intramuros por esta zona
harán el camino inverso y a la altu-
ra de San Juan de Dios tendrán que
girar hacia la calle Lázaro Dou y
salir a la Cuesta de las Calesas.

Otro itinerario

Esta reondenación va a generar tam-
bién algunos cambios urbanisticos
tanto a nivel de semáforos como de
pasos de cebra. También se rebaja-
rán los bondillos de algunas aceras,
se eliminarán plazas de estaciona-
miento y se eliminará la Zona Azul
en las calles aíectadas por los cam-
bios.

La avenida Ramón de Carranza será la vía principal. I ÓSCARCHAMORRO

Este plan de tráfico está a falta
de algunos retoques por parte de las
diferentes delegaciones municipa-
les, aunque parece que es el más
efectivo para hacer frente a las
obras. Sin embargo, este plan tam-
bién tendrá repercusiones en zonas
como el Campo del Sur el ot'" acce-
so al casco histÓrico. que podria
sufrir importantes retenciones ante
el incremento previsto en el volu-
men de velúcuJos que elijan este iti-
nerario.

En estos momentos las obras se
encuentran en su última fase de tra.
mitación y, según el teniente alcal-
de José Bias FeI nández, comenza.
rán a ejecutarse durante el próximo
mes de noviembre. El Ayuntamien-
to pretende realizar al mismo tiem-
po las dos obras: la ampliaciÓn del
aparcamiento de Ganalejas y la cons-
trucciÓn del de La Hispanidad. Sin
embargo, los trámiies están mucho
más avanzados en el prin1er caso, ya
que la obra está ya adjudicada des-
de hace vados meses a la empn'sa
lnterparking Híspania.

De hecho, el edil puntualizÓ que
los estudios geotécnicos y de suelo
sobre el terreno ya se han realiza.
do y sólo queda comenzar con las
tareas de cimentación.

Sin embargo, tendrá que esperar
si lo que se quiere es hacerl;; coin.
cidircon la de La HispanIdad para
evitar dos traumáticas etapas de
corte del tráfico en la avenida del
Puerto. En este sentido. José mas
Fernández puntualizó que este pro-
yecto ya está en su penúltima fase
y que en la prÓxima reuniÓn con los
comercj,U.les de Cádiz Centro Club
de Caliáad-que tendrá e149% de la
sociedad-- el asunto quedará zanja,
do. ,<Llevamos todo el verano neg(.
clando y parece que la cosa está más
clara», aclarÓ el concejal.

Lo que aún no está claro es el pero
juicio que tendrá para los peatones
esta importante reondenaciÓn. pues
habrá zonas que también queden
cortadas al paso Yobliguen a los ciu-
dadanos a tomar alternativas más
incÓmodas.
nagrafujo@lavozdigital.es


